

# Konformitätserklärung RoHS und REACH

## Declaration RoHS2 and REACH

### Konformitätserklärung - RoHS:

Hiermit bestätigen wir die Konformität unserer Produkte nach der RoHS-Richtlinie 2011/65, 2015/863/EU zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikkomponenten und Geräten sowie die Einhaltung der zulässigen Höchstkonzentration in homogenen Werkstoffen in Gewichtsprozenten <0.01% gemäss Anhang II der Richtlinie.

Die Striebig AG erklärt hiermit, dass all ihre Produkte RoHS-konform produziert werden.

### Confirmation - RoHS:

We hereby confirm the conformity of our products according to the RoHS Directive 2011/65, 2015/863/EU on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic components and equipment and the compliance with the maximum allowable concentration in homogeneous materials in weight percent <0.01% according to annex II of the directive.

Striebig AG hereby declares that all its products are produced in compliance with RoHS.

### Konformitätserklärung - REACH:

Die Firma Striebig AG ist als Hersteller von Vertikalen-Plattensägen im Sinne der REACH-Verordnung 1907/2006 ein „nachgeschalteter Anwender“. Wir stellen keine Substanzen und Chemikalien her, verändern diese auch nicht und sind nicht Inverkehrbringer. Die Pflicht zur Registrierung (ECHA) trifft daher für die Striebig AG nicht zu.

Unsere Lieferanten sind verpflichtet, alle notwendigen Angaben und Informationen zu Produkten mitzuliefern. Erforderliche Informationen stellen wir der Fertigung wie auch unseren Kunden zum sachgemässen Umgang jederzeit zur Verfügung. Wir bestätigen, dass unsere Produkte keine unzulässigen Konzentrationen von Substanzen gemäss oben genannter Verordnung enthalten.

### Confirmation - REACH:

As a manufacturer of vertical panel saws, Striebig AG is a "downstream user" within the meaning of REACH Regulation 1907/2006. We do not manufacture substances and chemicals, do not modify them and are not a distributor. The obligation to register (ECHA) therefore does not apply to Striebig AG.

Our suppliers are obliged to supply all necessary data and information on products. We make the necessary information available to production as well as to our customers for proper handling at any time. We confirm that our products do not contain any inadmissible concentrations of substances according to the above-mentioned regulation.

Striebig AG



Bättig Hans  
Geschäftsleitung Produktion / Technik



La Vigna Stefan  
Leiter Qualitäts- und Umweltmanagement